

Le président de l'Iran dénonce l'hypocrisie des États-Unis



Téhéran, 16 juin (RHC)- Le président de l'Iran, Hassan Rohani, a dénoncé l'hypocrisie des États-Unis qui, tachés de sang par leurs incursions militaires en Asie et au Moyen Orient, parlent de paix et de réconciliation.

Dans une allocution à l'occasion de la fin du Ramadan, Hassan Rohani a indiqué que le pays qui a envahi avec des troupes et contribué à des agressions armées en Afghanistan, en Irak, en Syrie et au Yémen, tente de se cacher derrière le masque du pacifisme et du dialogue.

Il s'est référé aussi à Israël qui assassine des Palestiniens tous les jours et qui tente de présenter une fausse image de la République Islamique de l'Iran et de son peuple.

Le président iranien a également qualifié d'essentielle la résistance des partenaires commerciaux de l'Iran dont l'Europe, la Russie, la Chine et les pays musulmans aux pressions de la Maison-Blanche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164746-le-president-de-liran-denonce-lhypocrisie-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba